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Давайте жить полной жизнью!

(Окончание. 
Начало на 1-й стр.)

Вопросов к руководителю  
БМСЭ тоже было много. На-
пример, что делать, если до-
кументы медиками составлены 
с некоторыми ошибками? Или 
такой случай. Индивидуаль-
ная программа реабилитации 
составлена ещё 20 лет на-
зад, и уже требуются некото-
рые изменения. Неужели всю 
процедуру проходить заново? 
А.В.Смирнова для начала посо-
ветовала написать заявление в 
бюро и изложить всё конкретно. 
Пообещала досконально разо-
браться в ситуации.

Интригующим, можно ска-
зать, было объединение с 

1 января этого года основных 
государственных фондов — 
пенсионного и социального 
страхования. Теперь это Соци-
альный фонд России. Согласи-
тесь, все мы даже пребывали 
в какой-то растерянности. Для 
чего такая пертурбация? Заме-
ститель управляющего отделе-
нием фонда по Нижегородской 
области Светлана Константи-
новна Соловьёва в своём вы-
ступлении попыталась эту инт-
ригу устранить. Объединение, 
объяснила она, выгодно для 
граждан. Различные их катего-
рии могут получать выплаты не 
в двух местах, как ранее, а в од-
ном. Можно себе представить, 
сколько было хлопот раньше. 
Хотя за последние годы улуч-
шился порядок их оформления. 
Сегодня полный пакет социаль-
ных выплат можно получить 
по принципу «одного окна» в 
Социальном фонде. Для этого 
структуры социального страхо-
вания Нижегородской области 
перебрались в помещения пен-
сионного фонда.

С  целью повышения уров-
ня правовой и финансовой 

грамотности всех присутствую-
щих  в зале, пропаганды «ком-

пьютерной гигиены» среди фи-
зических и юридических лиц, 
состоялась встреча сотрудни-
ков Главного управления фе-
деральной службы судебных 
приставов по Нижегородской 
области с активом Нижегород-
ской организации ВОИ.

Прибыли они на встречу 
чинно дружной командой. На-
чальник отдела информацион-
ной безопасности главка Олег 
Кодочигов проинформировал 
собравшихся о работе элект-
ронного сервиса «Банк данных 
исполнительных производств». 
Продемонстрировал на боль-
шом экране способы и методы 
оплаты задолженностей в сети 
«Интернет» с помощью ис-
пользования личного кабинета 
на Едином портале государ-
ственных услуг. Каждому при-
сутствующему предоставилась 
возможность проверить себя 
на наличие задолженностей.  А 
также узнать о способах оплаты 
и задать все интересующие воп-
росы.

Кроме того, участники 
встречи ознакомились с ново-
введениями, позволяющими 
сторонам исполнительного про-
изводства направлять в ведом-
ство заявления, ходатайства, 
объяснения, отводы и жалобы 
по исполнительному произ-
водству в электронной форме. 
Многие председатели район-
ных организаций ВОИ на своих 
конкретных примерах задали 
вопросы сотрудникам ФССП 
о правомерности и законнос-
ти списания  с них денежных 
средств на основании исполни-
тельных листов.

Гости рассказали и о том, 
как осуществлять предвари-
тельную запись на личный при-
ём с помощью сервиса «Запись 
на приём», размещённую на 
официальном сайте службы.

Словом, участники пленума 
смогли повысить свой уровень 
правовой грамотности, а также 
узнать о правилах информаци-
онной безопасности.

В заключительной части 
встречи с приставами предсе-
датель Эдуард Житухин побла-
годарил сотрудников службы за 
оказанную правовую помощь, 
вручил благодарственные пись-
ма и выразил надежду на даль-
нейшее и плодотворное сотруд-
ничество.

Ну и, конечно, большой ин-
терес вызвали отчёты о своей 
работе директора ООО «Авто-
деталь ВОИ»   В.В. Мамаева и 
председателя Сосновской РО 
А.В. Одиноковой. 

«П редприятие встаёт на 
ноги», – это цитата из вы-

ступления Мамаева. В настоя-
щее время центр  «Автодеталь 
ВОИ» изготавливает средства 
технической реабилитации для 
инвалидов (пандусы, поручни и 
другие), производит переобору-
дование легковых автомобилей 
на ручное управление, оснаще-
ние микроавтобусов подъёмни-
ками для перевозки инвалидов, 
ремонт колясок. Продукция 
предприятия всегда изготовле-
на по нормативным докумен-
там. Центр оснащён самым сов-
ременным оборудованием для 
технического обслуживания ав-
томобилей. 

К сожалению, посетовал он, 
используются далеко не все его 
производственные мощности. 
Поэтому В.В. Мамаев в который 
уже раз обращается к местным 
организациям ВОИ с просьбой 
рассказывать о возможностях 
предприятия. Помогать нахо-
дить заказы для предприятия. В 
конце концов, именно из отчис-
лений от этого производства, 
прибыли также  формируется 
бюджет общества инвалидов. А 
значит, зависит и деятельность 
местных организаций. Возмож-
ностей у «Автодетали ВОИ» 
много больше, чем предпри-
ятие их реализует. 

Сейчас на базе предприя-
тия заработала автошкола для 
людей с инвалидностью. Но, к 
сожалению, далеко не все чле-
ны ВОИ знают об этом. Между 
тем многие молодые с ограни-
чениями здоровья хотели бы 
водить автомобиль. Тем более, 
что эта школа предоставляет 
большие скидки и многие льго-
ты. Здесь широко используются 
дистанционные методы обуче-
ния. Именно поэтому директор 
убедительно попросил участни-
ков пленума помочь в распро-
странении этой информации. 
Предприятие приступило к из-
готовлению табличек о кругло-
годичном приёме в школу. Их 
необходимо разместить в офи-
сах местных организаций ВОИ 
области.

За последние семь лет Сос-
новская райорганизация 

буквально прогремела во Все-
российском обществе инвали-
дов. Она стала одним из лиде-
ров получателей президентских 
грантов. Каждый год – по гран-
ту! Именно поэтому, наверно, и 
попросили Алевтину Васильев-
ну рассказать о своём любимом 
детище. Результат очевиден: в 
этом районе жизнь членов ВОИ 
буквально кипит от насыщен-

ности интересными мероприя-
тиями. 

Распространить передовой 
опыт, добиться привлечения 
как можно больше грантовых 
средств для местных органи-
заций – вот такую непростую 
задачу поставило перед собой 
правление облВОИ во главе с 
Эдуардом Александровичем 
Житухиным. Хотя дело это, 
надо признать, многотрудное. 

Не бояться этого призвала 
участников пленума Алевти-
на Васильевна и показала на 
своих конкретных примерах, 
как они добиваются успехов. 
Даже если сумма полученных 
средств бывает и небольшая. 
Но это стимулирует творческую 
активность членов коллектива, 
позволяют внести новые краски 
в уже существующие направле-
ния работы. Один проект явля-
ется логическим продолжени-
ем другого и решает главную 
задачу – повышение качества 
жизни людей с ограниченными 
возможностями здоровья. На-
пример, вечера в стиле ретро 
«Театр мод». Вспоминались лю-
бимые кинокартины, начиная с 
30-х годов, сочинялись для них 
подходящие инсценировки… 
Да и собственные наряды из 
восьмидесятых-девяностых го-
дов пригодились. В общем, по-
молодели все душой, позабыли 
о недугах. Успех был огромный, 
и даже интернет не остался в 
стороне, зафиксировал более 
30 тысяч просмотров…

После её выступления в 
зале разразился гром аплодис-
ментов. А Эдуард Александ-
рович, сказав: «Спасибо вам 
огромное!», сразу же предло-
жил заманчивую поездку в Сос-
новское. Посмотреть на месте, 
как грантовая деятельность ме-
няет жизнь сельской глубинки. 

И ещё помощь в этом важ-
ном деле может оказать област-
ной Дом народного единства, 
где есть специалисты, готовые 
провести несколько обучающих 
семинаров по оформлению до-
кументов. Кстати, в Централь-
ном правлении ВОИ есть банк 
данных, где можно познакомить-
ся с грантами. И что-то исполь-
зовать в своей деятельности. 
Все эти задумки были встрече-
ны всеобщим одобрением.

По всем обсуждавшимся 
вопросам повестки дня тут же 
были приняты постановления, 
в том числе и по грантам.

Всех присутствующих в зале 
очень порадовал один тор-

жественный момент в ходе 
пленума. Большому другу и 

соратнику НОО ООО «ВОИ» – 
Василию Васильевичу Ольневу, 
бывшему уполномоченному по 
правам человека в Нижегород-
ской области, заслуженному 
юристу РФ, почётному гражда-
нину НО в Рождество исполни-
лась знаменательная дата – 80 
лет. И для него было приятной 
неожиданностью, когда предсе-
датель облВОИ объявил о при-
своении ему звания «Почётный 
член ВОИ» и вручил знак. Также 
заслуженному юбиляру были 
вручены награды от областной 
организации имени Александра 
Невского.

Среди важной информации 
на пленуме прозвучали такие 
объявления. Председатель об-
ластной контрольно-ревизион-
ной комиссии К.Н. Кончалина 
напомнила присутствующим, 
что к концу февраля надо при-
слать в облВОИ отчёты КРК 
районных и городских органи-
заций. Юрисконсульт Н.А. Ша-
битова объявила о необходи-
мости как можно скорее при-
вести в норму учредительные 
документы местных организа-
ций. Для этого на местах нужно 
заверить их нотариусом и при-
везти в облВОИ для регистра-
ции в минюсте. 

И.о. заместителя предсе-
дателя по оргработе А.В. Ма-
карова рассказала о том, как 
проходят творческие конкурсы 
«Вместе мы сможем больше!» к 
35-летию ВОИ. Итоги некоторых 
уже подведены, другие близки к 
завершению. В марте, напри-
мер, пройдёт заключительный 
областной этап «Битвы хоров», 
в апреле будут соревноваться 
барды. Анастасия Валерьевна 
порекомендовала председате-
лям вновь обратиться к поло-
жению о конкурсах, уточнить и  
исполнить все их требования. 
Как и прежде, по итогам будут 
изданы фотоальбомы с работа-
ми конкурсантов. 

Итак, празднование 35-ле-
тия ВОИ в Нижегородской 

организации не за горами. Оно 
ожидается, прямо скажем, гран-
диозное. Подробно об этом 
рассказал Э.А.Житухин.  Дата 
областного торжества – 11 и 12 
июля. Программа его обширна 
и интересна. Обо всех деталях 
говорить не будем,  сохраним 
интригу. И если вспомнить яр-
кий сентябрьский фестиваль 
«Дружба народов», то праздно-
вание 35-летия ВОИ тоже ста-
нет для нижегородцев событи-
ем знаковым...

Светлана ИСАКОВА, 
Владимир ДОЛГОВ

Íà Пленуме НОО ООО «ВОИ»
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